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徐汇区举办“新时代好少年”
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2024 世界人工智能大会

于 7 月 4日至 7 月 6 日在上海

举办，围绕“以共商促共享 以

善治促善智”，打造“会议论坛、

展览展示、评奖赛事、智能体

验”四大核心内容。

徐汇已连续第七年承办或

参与世界人工智能大会。 作为

上海首个人工智能发展集聚

区， 徐汇率先发力人工智能产

业，2019 年成为上海唯一入选

的全国首批战略性新兴产业集

群，2020 年获国务院真抓实干

表彰，2023 年获国家发改委优

秀评价，成功创建上海市首个

大模型产业生态集聚区，全区

大模型企业 170家，共 22 个大

模型通过上线备案、占全市三

分之二；市区联手推出全国首

个大模型生态创新社区“模速

空间”，配套建设算力调度、开

放数据、金融服务、评测服务、

大模型合规指导中心等全要

素功能平台，支持企业心无旁

骛、干事创业。

2024 世界人工智能大会，

徐汇将聚焦大模型发展，以西岸

智塔、模速空间等为场馆，打造

多场重磅论坛活动，共同探讨大

模型的应用现状与发展趋势。其

中， 由中央广播电视总台研究

院、上海交通大学、上海人工智

能实验室共同主办的重要活

动———“加速‘人工智能 +’构筑

新质生产力”主题论坛，于 7 月

5 日在西岸智塔西塔楼一层西

岸厅举办。 论坛将邀请政、 产、

学、研多方代表展开交流，聚焦

大模型技术变革和语料库构建

背景下的创新应用、治理演化与

产业变革，共同探索人工智能赋

能新质生产力的路径、 趋势，推

进人工智能更好发展。

此外，徐汇会议论坛矩阵

还将包括 AI 女性菁英论坛、大

模型焕新与端侧赋能安全论

坛、云帆 AI 菁英思辨会、人工

智能青年先锋论坛、AI 重塑通

信未来与可持续发展论坛等重

磅活动，邀请领军学者、知名企

业家及行业组织代表等共同围

绕大模型、企业发展、安全治

理、 法律科技等重点领域进行

探讨，增进行业交流，助推行业

生态建设。

据悉，徐汇区继续紧抓和

放大世界人工智能大会溢出效

应，持续发挥资源优势、产业优

势、生态优势，推动大模型赋能

千行百业、更好地服务发展新

质生产力，积极创建生成式人

工智能创新生态先导区，为上

海人工智能发展高地建设贡献

徐汇力量。

7 月 4 日， 徐汇区委季度

工作会议暨经济运行分析会、

安全稳定形势研判会举行。

区委书记曹立强，区委副

书记、代理区长王华，区委副

书记沈权，区领导刘琪、何雅、

俞林伟、秦丽萍、习挺松、徐国文、

吴捷、王志华、邓大伟、施斌等

出席会议。

曹立强指出， 要深入学习

贯彻市委季度工作会议精神，

分析研判全区经济运行情况和

安全稳定形势， 加强经济运行

调度，进一步统筹发展和安全，

全力冲刺各项目标任务， 为实

现“全年红”打下坚实基础。

咬定目标 狠抓落实

要坚定信心、鼓足干劲、奋

力一跳， 瞄准全年 GDP增长目

标，一手抓经济调度，全力挖掘

各方潜力； 一手抓企业服务，当

好企业的“最佳合伙人”，“保姆

式”帮助企业解决经营中遇到的

难题，让企业更好、更快发展。

创新驱动 改革破题

要系统思考各领域全面深

化改革的工作举措，对已经有要

求、有风向的，要主动对接，争取

试点、积极作为；对上级已经出题

的，要抓紧破题，进一步解放思

想、拿出超常规举措，为全市探索

经验；对工作中的新情况新问题，

要积极应变，聚焦老百姓反映强

烈的问题和企业发展需要等，主

动想、大胆试，以改革为引领，打

开工作新局面。（下转第 3 版）

7月 4日上午，

徐汇区政协主席

黄冲带领区党代表、

区人大代表、 区政

协委员和律师代表

组团来到华泾镇华

发居民区开展“满

意在徐汇·服务在

基层”大走访活动，

面对面倾听和回应

居民代表诉求。

与会人员一同

观看了宣传片《龙

腾沪跃看徐汇》和

《百姓话思想·平

台》。 随后，走访团

队向居民代表详细宣讲了徐汇区

“满意物业”创建情况和电动自行

车安全治理有关政策法规。

座谈会上， 黄冲就小区老人

取药、生活垃圾分类、小区物业服

务和“两代表一委员”、社区党员、

退役军人发挥作用等方面与居民

代表们进行了深入交流。 针对居

民代表提出的华发路早晚高峰交

通拥堵问题， 黄冲要求华泾镇和

相关部门认真研究， 优化道路通

行方案。 针对小区正在推进物业

费调价的情况，黄冲表示，要在宣

传方式方法上下功夫， 注重提升

物业服务质量， 提高居民对物业

费调价的支持度。

黄冲指出，“满意在徐汇·服

务在基层” 在各方的参与和支持

下，走访实化细化，不断深入人心，

为社区居民解决了很多实际问题，

真正推动了发展成果让广大人民

群众共享。 同时，“满意在徐汇·服

务在基层”是进行时，要常做常新，

不断丰富内涵，从小区环境好、邻

里关系好、“两代表一委员”模范作

用发挥好、群众思想认同好等多个

维度入手，推进社区建设，夯实社

区治理，提升社区服务，让社区百

姓真真切切得实惠。

座谈会后， 黄冲带队走访慰

问了社区老党员家庭， 详细询问

老人的身体状况和家庭情况并送

上祝福。 黄冲叮嘱华泾镇和居委

会要妥善解决老党员生活中遇到

的困难， 让居民群众切实感受到

党和政府的关怀。
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2024世界人工智能大会徐汇活动精彩纷呈

徐汇区委季度工作会议暨经济运行分析会、安全稳定形势研判会举行


